
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schleswig-Holstein ist ein Bundesland ganz im

 von Deutschland.

Es liegt zwischen Nordsee und Ostsee.

Es liegt auch an der Grenze zu .

Im Land leben etwa drei Mi"ionen Menschen.

Die Landeshauptstadt heißt Kiel.

Die  ist überwiegend 'ach bis hügelig.

An beiden Küsten gibt es einige Inseln.

Dort leben viele .

Deshalb gibt es einige Vogelschutzgebiete.

Im Sommer wird es nicht so heiß und im 

auch nicht so kalt wie anderswo.

Es weht fast immer ein frischer Wind.

Bis vor 150  gehörte die Gegend zu Dänemark.

Deshalb sprechen hier auch heute noch einige  Dänisch.

Heute kommen auch viele Menschen nach Schleswig-Holstein

zum  machen.

Hier kann man vor a"em ans Meer fahren, Fahrrad fahren und wandern.

Es gibt auch ein .
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